



Schützen schon 70 Stunden im Einsatz

Neuer Fußboden für die Möhnetalhalle – Holz ist verfault

Allagen. Kräftig zupacken müssen derzeit die Schützen in Allagen (unser Bild). Der Holzfußboden in der Möhnetalhalle wird erneuert. Der PVC-Belag, durch den vermutlich der Verfallungsprozeß des Holzes in Gang gesetzt wurde, ist bereits

weg. Jetzt geht es an die Holzbalken und Bretter. Das herausgerissene Holz kann auch nicht zu einem zünftigen Lagerfeuer verwendet werden, es wird vielmehr auf einer privaten Müllhalde abgelagert.

Die Holzbalken und Holzbretter müssen jetzt verschwinden, damit der Estrich austrocknen kann. Insgesamt dauerten die Renovierungsarbeiten jetzt schon 60. bis 70 Stunden.